



公益社団法人 地域医療振興協会

# 石岡第一病院

# 元genki気

2017年9月発行 発行所 / 石岡第一病院 石岡市東府中1-7

2017  
秋号

Vol. 26

## 25周年を迎える事が出来ました！



石岡第一病院創立25周年おめでとうございます。私が自治医科大学一期生として入学したのが45年前、医師として40年目の夏にこの記念の日を迎えることができました。

公益社団法人地域医療振興協会は昨年創立30周年を迎えましたが、25年前に吉新理事長、吉野らの医師団が石岡第一病院に派遣されました。平成4年7月1日より協会に病院運営が委ねられ、その後の大発展の第一歩が始まりました。25年間で協会は全国72施設、収益1100億円を超える大組織になりました。吉新理事長、高久会長、石岡第一病院一同の努力の賜物と考えています。そのご褒美として石岡第一病院は平成20年に新築移転し10年目を迎えました。病院の理念である家族愛、智慧力、人生の軌道修正、ひいては、病院、地域、協会の存続、発展のため、職員一同一層努力していきましょう。



吉野院長

院長 吉野 淨

素敵な

# ドクターのご紹介!

## 小児科



うへだ なるし  
**上田 篤志** 医師



みなさま  
初めまして 7月から小児科に勤務しています上田篤志と申します。  
地域医療に興味を持って筑波大学附属病院総合診療科に所属しています。  
出身は東京で大学からつくばに在住しており、茨城生活も12年目になりました。  
大学時代はアイスホッケーというスポーツに没頭し、ハチャメチャな生活を送っていましたが、社会に出てからはそれも落ち着き真面目に働いております。今ではもっぱら患者さんと相撲の話をするのが楽しみです。推し力士は日馬富士関と宇良関です。  
将来的に老若男女問わず受診してもらえるような医師を目指して精進しています。  
不來者ですが、御指導よろしくお願いたします。

石岡のみなさん、こんにちは。8月から小児科に勤務している本多智康と申します。出身は茨城県古河市で現在は水戸市に住んでおりますが、石岡市に来て地元の古河市に似た雰囲気があるなあと懐かしく感じております。  
こちらの病院では、小児科外来、予防接種、乳児健診を担当しており、慣れないことも多いですが、先生方やスタッフの方々にご協力いただき、充実した研修をさせていただいております。  
いい意味で、子供たちが病院に来たくなるように、また逆に病院に来る必要がなくなるように少しでもお手伝いできればと思います。  
お目にかかることが多々あると思いますので、その際は気軽に声をかけください。よろしくお願いたします。



ほんだ ともやす  
**本多 智康** 医師

## 院内レクレーション

1泊2日



**黒部ダム**

館先生



林先生  
**イタリアン**

日帰り



**ディズニー**



焼肉  
寺下先生